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产品名称 北大青鸟 郑州北大青鸟翔天信鸽
北大青鸟技工学校
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产品详情

   上中专还是上技校好呢？其实他们是各有各的好处。很多初中生想要读中专其实也是“曲线救国”
的策略，想要上中专，然后再升大专，再专升本。其实这种想法是很不切合实际的，且不说要费多少钱
，单单耗费的时间就足以让大家学一门技术出去挣钱了。而且现在大学生找工作有多难大家都是有目共
睹的，所以，初中生上中专实在不是一个明智的选择。

   那初中生上技校好吗？现在很多家长普遍认为现在的技校管理太松，学的技术又不是什么好技术。
但是计算机学习网为大家推荐的这个学校却是培训界中的精英——河南北大青鸟翔天信鸽学校。

   首先，北大青鸟翔天信鸽学校从事的是专业、的IT教育培训，IT技术的使用越来越广泛，工作好找
不说，而且都是在中心CBD商区上班，说出去倍儿有面子。

   其次，北大青鸟翔天信鸽学校的IT课程是面向零基础学员的，所以即使是没有上过高中的初中生，
也能够学好北大青鸟翔天信鸽的IT课程。学校以科学的课程设置、的师资团队和严格的教学管理，地配
合，保障了没位学员都能够学会、学好。

   再次，自河南北大青鸟翔天信鸽学校学习IT课程，还有机会获得河南大学学历。过去初中生拿大学
学历，还需要高中----大学--毕业才能拿到，现在在北大青鸟翔天信鸽学校学习IT技术，只需要课下学习
相关的课程，通过考试就可以获得河南大学学历。

   在北大青鸟翔天信鸽学校，学习的是市场紧缺的IT技术，拿的是国家重点大学的学历，还愁不好找
工作吗？



   很多初中毕业生很迷茫，想学门技术，但是苦于不知道学什么技术好，也不知道什么技术未来发展
前景好，就业工资高，那么今天小编就针对初中生来谈一谈初中毕业学啥技术好

   有些人会首先想到学厨师、汽修、美容美发、幼师、挖掘机等，但仔细想想，北大青鸟是职业学校
吗，这些技术要么工作环境恶劣，要么工资不高，所以初中生想要学技术，好的建议是学计算机技术。

   因为计算机技术满足了咱们的八大需求：

   1.稳定： 无论经济大环境多么的恶劣，IT行业都以自己的步伐稳步向前

   2.收入： IT行业已跻身中国高薪收入职业前列，薪资更不断上涨

   3.发展： 随着时代的进步，未来十年，中国计算机行业正处于发展期

   4.地位： IT行业对于很多人都保有一种神秘感，对于工程师也特别崇敬

   5.福利： 相比公务员，IT行业福利并不高，北大青鸟职业学校，但与其他行业相，也算上乘

   6.性格： 因为职业分工，IT行业广泛的岗位分布，适合不同性格的人

   7.学历： 学历并不是进入IT行业的门槛，只要有技术学历不会成为负担

   8.技术： 技术是实现高薪就业核心，北大青鸟技工学校，想成为IT人才到北大青鸟校区

   IT行业的从业人员常常被与IT精英、高智商、乔布斯等词汇联想在一起，在你把玩着苹果、安卓的
时候，那些懂得开发的人员总让人觉得笼罩着一层神秘的色彩，而事实上，这些高科技的背后也不乏可
能学历比你低的高中生，而郑州电脑培训学校正是为高中生成为高科技人才打开关卡的优质选择。

   社会用人需求结构的不断调整

   随着社会用人需求结构的不断调整，很多行业在人才的遴选上已经跳出了学历的框架。所以高中生
对于不知道高中毕业怎么办的，大可不必担心。拿郑州的IT行业来说，高中生学历人员也占了相当一部
分比重，而事实上IT行业的招聘门槛并没有降低，高中生入职也并不是可以靠关系可以搞定的，高中生
要进入IT行业，过硬的技术才是通行的卡，这比学历来得更管用，高中生掌握IT高科技，职业教育机构
是捷径。

如果初中生上三年制中专的话，北大青鸟，毕业出来也就是一名中专生而已。但是当今社会的情况是，
随着高校连年扩招，大学毕业生越来越多，素质也逐年降低，不能满足社会对人才的真正需要，大学生
也已经失去了原来的社会地位和优势，现在区区一个中专生还能翻起什么大风大浪呢？大学生就业已经
是一个难题，中专生出来必定失业无疑。

而且在中专里学到的都是一些文化课和一些不是很精深的专业技术，毕业出来的话真的是很难找到一份
像样的工作，那以后生活和工作呢？三年制中专浪费的是三年的青春然而也没有换回来一个好前途。但
学生家长总是抱着传统的想法，固执的想让自己的孩子成为所谓正规学校的毕业生，以顾及自己的面子
，满足虚荣心。这完全是没有必要的。



现代社会对人才的真正需求在技能性人才方面，所以学门手艺才是正道。而大部分的普通中专既不能造
就出具有很高综合性素质的人才，也不能让学生拥有一门傲人的技能，结果学生毕业后找工作，高不成
低不就，往往找不到理想的工作，也不能作出对社会应有的贡献。所以现在郑州北大青鸟职业规划老师
觉得还是掌握一技之长对将来的发展更为有利。

学手艺，当然也要学门好手艺，像厨师、汽修、美容美发这些专业实在是不登大雅之堂，所以学技术还
是学一点技术比较好，比如说计算机软件开发，这样学出来才会有市场。中国互联网市场非常广阔，由
此带来的是我国电脑行业的蓬勃发展。作为职业教育中的一大支柱，电脑教育更是不在话下，2020年，
电脑教育是给力的。电脑专才，已成为中国十大高薪职业之一，是真正的热门行业、高薪职业，并且是
永不失业。

初中毕业上三年制中专还是学门手艺好？事实已经摆在面前，那还用说嘛？当然是学技术要比上三年没
用的中专出来前途要光明的多。而且学技术的话，好是学计算机专业，将来就业好，工资还高。

北大青鸟-郑州北大青鸟翔天信鸽-北大青鸟技工学校由郑州翔天信鸽科技有限公司提供。行路致远，砥
砺前行。郑州翔天信鸽科技有限公司（www.zzbenet.com）致力成为与您共赢、共生、共同前行的战略伙
伴，更矢志成为教育、培训具有一定影响力的企业，与您一起飞跃，共同成功!
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